



No aceptar nada, solo porque lo diga otro, por muy importante que sea ese otro. Fue una de las recomendaciones que escuché de Ernest Lluch y que he intentado mantener a lo largo de la vida. Ese espíritu crítico, libre y reflexivo fue lo que mejor aprendí de una facultad en tiempos políticamente turbulentos donde aprendías tanto de los otros compañeros como de los profesores o de los libros. La economía es una ciencia crítica, o no es y por tanto, debemos formar personas que analicen las cosas por sí mismas y que no se limiten a repetir fórmulas de otros, pensadas para otras situaciones. Evitar aquello que decía Samuelson de coge a un loro, enséñale a decir oferta y demanda y ya tienes a un economista.

**Jordi Sevilla Segura**

Ministro de Administraciones Públicas  
Gobierno de España (2004-07)